



23.12.2024 00:00 CET

Ein Weihnachtsbaum voller Wünsche: Spendenaktion im Café Hin & Veg für Bärenherz

Auch in diesem Jahr leuchtete im Café Hin & Veg ein ganz besonderer Weihnachtsbaum – geschmückt mit Wünschen, die von Herzen kommen. Zum zweiten Mal hatte das Team des beliebten Leipziger Cafés einen Wunschbaum für das Kinderhospiz Bärenherz aufgestellt. Gäste und Freundinnen und Freunde des Cafés hatten die Möglichkeit, Herzenswünsche der Kinder, ihrer Geschwister und des Kinderhospizes zu erfüllen.

Die Wunschliste war so bunt wie das Leben im Hospiz: Teelichter für

gemütliche Stunden, Tonie-Figuren zum Lauschen von Geschichten, Weleda-Pflegeprodukte, Spiele, Buntstifte, Zahnbürsten und sogar eine Heißklebepistole – jedes Geschenk bringt Freude und ein Stück Normalität in den Alltag der Familien. Zusätzlich wurden Gutscheine für dm, Rossmann und den Kreativmarkt Idea gespendet, die für individuelle Wünsche und kreative Projekte genutzt werden können.

Besonders beeindruckend: Neben den Sachspenden kamen auch 190 Euro an Geldspenden zusammen. Mit dieser großartigen Unterstützung wird es möglich, den kleinen und großen Gästen des Kinderhospizes liebevolle Momente zu schenken.

Das Kinderhospiz Bärenherz dankt dem Team des Café Hin & Veg und allen großzügigen Spenderinnen und Spendern von Herzen. Solche Aktionen zeigen, wie stark die Verbundenheit mit Bärenherz ist – und dass es oft kleine Gesten sind, die Großes bewirken.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de